
泛暴派中人擔任區議員後，議會失控情況常有，就

連搞社區防疫都爆出連串問題。同為反對派的沙田區

議員、「馬鞍山守護線」麥潤培被指控支持自己曾工

作的「香港宣教會學校服務隊」取得區議會撥款200

萬元，以採購防疫物資及宣傳，惟該機構並無報價細

節、要收取一成行政費，但仍在麥潤培任主席的「加強沙田區公共衛生工作小

組」中獲通過，但最終在衛生及環境委員會下被其他議員否決。麥潤培昨晚回

應香港文匯報查詢時就稱，自己所支持的機構為NGO，質疑中標公司常幫助一

些區議員打流感針，並在截止後才提交文件仍被考慮，「咁唔係圍標係咩？」

■香港文匯報記者 甘瑜

招標疑益自己友 泛暴區員互咬
圖200萬撥款落前僱主袋 麥潤培被踢爆後即鬧「鬼」
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陳智思等行會4成員訪美 指施壓損港美互利

香港文匯報訊（記者 郭家好）兩名泛暴
派深水埗區議員，「長沙灣社區發展力
量」李文浩及公民黨劉家衡在辦事處門外
張貼「藍絲與狗」的侮辱言論，昨日十多
名市民自發到李文浩議員辦事處外抗議，
指責李文浩的行為如同背叛中國人、忘記
祖宗，同時涉嫌違反公職人員操守指引，
要求民政事務總署取消李文浩區議員資
格。
昨日，十多名市民到李文浩議辦外抗議，
他們舉起寫有「正人渣」、「公帑養狗 DQ

李文浩」及「忘祖宗」標語，拉起「公職人
員行為失當理應下台，議員是公職，無權挑
選顏色，人人要交稅」橫額，高呼口號指責
李文浩不為民生，只為鬥爭，出口傷民分化
香港，「『港獨』政棍李文浩可恥，侮辱歧
視區民。」
一般議員都會把握廣大市民放假的周日

去服務街坊，惟李文浩議辦中竟然無人。
市民將印有李文浩照片及寫上「失人
格」、「豬狗不如」等海報貼在門外後離
去。

召集人潘生表示，他們透過傳媒得知李
文浩及劉家衡在辦事處門外張貼侮辱言
論，對此感到很心傷。他說，以前外國人
的公園會寫上「華人與狗不得入內」，但
香港是中國的地方，非洋人地方，李文浩
身為中國人，卻公然發表類似言論，他感
到很不滿。
他說，李文浩身為公職人員，卻分顏色

服務社區，行為極度不妥，同時涉嫌違反
公職人員操守指引，理應下台，要求民政
事務總署取消李文浩區議員資格。

斥「黃區員」辱民 市民促DQ李文浩

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）現時內
地一些地方仍有食貓狗的情況，不少飼
養者對此表示反對，同時新冠肺炎的傳
播亦讓人反思飲食習慣。港區全國人大
代表、香港中律協創會會長陳曼琪就向
全國人大提出建議，促立法禁吃貓狗。
陳曼琪表示，她於上月底已向全國

人大提出有關建議，將食用動植物引
致傳染病的風險，以及可引致的突發
公共衛生事件，列入健康中國行動
（2019—2030）的傳染病及地方病防
控行動之中，要求明確列出適合食用
的家禽動物，訂明禁止捕食貓狗，希
望有關建議能推動相關立法。

陳曼琪向全國人大倡禁吃貓狗

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）泛
暴派深水埗區議員、「長沙灣社區力
量」李文浩在辦事處門外貼上告示，
聲言「藍絲與狗不得內進」，引起社
會強烈反感。曾任區議員的民建聯副
主席陳克勤批評有關行為，並表示區
議員的職責就是服務街坊，不論藍黃
及政治取向，當街坊尋求協助，區議
員也須全心全力提供協助，以服務市
民為本，而非只搞政治，挑起社區爭
論。

違區員要求 愧從政初心
陳克勤指出，類似說話出自於侵

略者對華人的一種侮辱，李卻作出
這樣的表達，證明他對歷史事件完
全不理解，亦不尊重自己作為華人
的身份。他並指出，作為民選區議
員，其初心就是不論選民是否曾投

票給自己，亦會盡心服務他們，這
是對區議員一個最基本的要求，也
屬從政者的初心。
他指出，明顯有部分區議員，靠挑

起仇恨，強調某種政治顏色起家，但
既然已成功當選，應把精力放在服務
市民上，因為區議會始終是社區服務
及建設，若凡事以政治優先作為考
慮，除沒有做好區議員的工作外，亦
對選民、街坊不公平。
他認為，市民可以向區議會秘書

處投訴，若區議員選擇性服務市
民，是否合適申領全數的租金開
支。他更認為，對於近日連串發生
的鬧劇，泛暴派議員只從政治作考
量，無做好社區服務，令區議會職
能無法發揮出來，認為這或體現了
選民的期望落差，作為區議員應要
檢討。
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香港文匯報訊（記者 郭家好）4名行政會議成員
陳智思、廖長江、葉劉淑儀及張國鈞，日前應邀出
席由World Affairs Council主辦的美國香港對話，
雙方代表就香港特區和美國關係交換意見，他們均
表示是次交流的氣氛融洽，對話內容坦誠及具建設
性，相信有助美國代表準確掌握香港的情況，長遠
促進港美雙方之間的良好互動，鞏固港美之間互惠
互利的關係。
陳智思、廖長江、葉劉淑儀及張國鈞於本月5日
至8日應邀出席由World Affairs Council主辦的美國
香港對話，與美國副助理國務卿費德瑋、美國駐港
澳總領事史墨客及美國眾議院外交事務委員會幕僚
等，就港美關係進行交流。
在為期兩日的會面中，雙方代表就香港和美國關
係，包括經貿合作、文化交流、《香港人權及民主
法案》及香港長遠發展等多方面交換意見，希望在
各方面增進理解及尋求更多合作。

張國鈞：美採友善態度才互利

張國鈞指在對話的最後一天中，大家討論了中美
關係的大格局下，如何影響香港與美國的關係。他
認為，香港與內地之間是「一國兩制」的關係，香
港屬於中國一部分，如果中國與美國關係轉差，香
港與美國的關係都不會好。
他認為，若果美國向中國或香港施壓，例如
中美貿易談判時，美國總統在談判中將香港問
題掛鈎，或不時聽到美國總統、政要、政黨領
導就香港問題施壓，或推出所謂的《美國—香
港政策法》、《香港人權與民主法案》等，反
問有關做法是否真的能做到美國所謂的維持香
港獨特地位。
張國鈞指出，在中國歷史上，當外國施壓及無理

對待國家時，國家及人民從來都不會屈服在壓力及
惡勢力下，他亦向美方反映，美方無理施壓，反而
會引發中國同胞之間的愛國情緒，令人民更團結地
支持政府管治。他形容，只有美國採取友善和好的
政策及態度，才能達至兩國關係有所改善，增加大
家的信任，做到互利共贏。

泛暴無力總結 梁振英寸「hea做」
是次泛暴派中人亦有到美國出席「美港對話」，

但全國政協副主席梁振英指，自壹傳媒集團創辦人
黎智英被捕後，「泛民hea（敷衍）做的例子越來越
多」，形容到當地對話的立法會資訊科技界議員莫
乃光的「總結」似乎顯示不出任何成效，揶揄道︰
「『泛民』怎麼啦？」
梁振英在facebook撰文指，莫乃光在fb就「美

港對話」作總結，但最後只能轉彎抹角地說「如
果」、「那麼」。他指，莫乃光稱「如果」美方
對中國政權已經有了新共識，覺得中國離政治改
革開放越走越遠，而美方關注香港保持高度自
治，「那麼」他相信港人與美方的觀點就越來越
近。梁振英一句秒殺說︰「到底人家說了沒
說？」
另外，莫乃光亦說「若然」仍有人為修例辯護，

他只能在會議上反駁，梁振英反問︰「到底有沒有
人為條例辯護？」梁振英指，莫乃光後來再重申公
民黨郭榮鏗之前的言論，行為無異於炒冷飯，質疑
「泛民」在黎智英被捕後就「hea做」，揶揄道︰
「『泛民』怎麼啦？」

■行會成員陳智思、廖長江、葉劉淑儀及張國鈞出
席美國香港對話。

前沙田區議員、「港獨」分子陳國強早
前在 facebook 上發文，聲稱收到消

息，麥潤培竟投票支持與報價金額不明、要
收取一成行政費的「香港宣教會學校服務
隊」簽約，並形容該團體是麥潤培「好
友」，質疑對方收取顧問費，冀廉政公署插
手研究事件。

自己友搞衛生 一成作行政費
香港文匯報記者翻查區議會文件及向該區
區議員作了解，獲悉沙田區議會的衛生及環
境委員會上月初通過成立「加強沙田區公共
衛生工作小組」，並通過其200萬元的撥款

申請，以進行衛生活動。該「小組」由麥潤
培任主席，於上月27日以傳閱文件方式通
過了「小組」的年度工作計劃，並由「香港
宣教會學校服務隊」擔任該200萬元活動的
合作機構。
根據文件，「香港宣教會學校服務隊」涉

款200萬元的活動有二，活動一是採購及派
發防疫清潔物資，預計需138萬元，但未有
提供口罩或搓手液的單價；活動二是製作單
張、海報及宣傳短片，共62萬元。
「服務隊」稱，需要10%行政費用，並要

加入員工開支，令市民真正受益的程度成
疑。

委員質疑圖謀 其他公司頂上
據了解，麥潤培曾在「香港宣教會學校服

務隊」工作，雖然他在會議上有申報利益，
但亦被質疑是「明益自己友」。因此，當有
關計劃被上呈至衛生及環境委員會再作表決
時，最終大多數議員票投其他服務供應商，
未有支持「服務隊」。最終活動一由「頤生
康健有限公司」承擔，該公司報告口罩每份
32元30個、搓手液單價16元；活動二則由
「健頤會有限公司」承擔，活動內容是送贈
防疫禮品包並夾附宣傳單張。麥潤培則被指
在投票時於活動一「彈弓手」，最終無投

票，活動二依然投票予「服務隊」。
香港文匯報記者昨晚致電麥潤培查詢，他

稱「不承認」自己彈弓手，但重申「小組」
曾通過與「服務隊」合作，故自己也要支
持，但後來見團隊亦改變主意，故自己也跟
隨團隊，在活動一未有投票；而活動二則是
因為「服務隊」的工作才是宣傳，故投票予
「服務隊」，而中標公司則只是派口罩，而
非宣傳。

質疑資料被洩 麥反斥玩圍標
麥潤培其後更稱「小組」原本就決定要找
非牟利機構（NGO）合作，但最終中標者

皆為公司，並且是在截止後才提交申請。他
質疑有人在看到「服務隊」的申請後，將資
料外洩，以便其他公司投標，「咁唔係圍標
係咩？」他說，其中「頤生康健」經常為區
議員提供打流感針服務，並稱部分投票予該
公司的議員亦曾使用其服務。他又質疑該公
司如何做到32元買到30個口罩，認為當中
「有鬼」。
至於為何有些公司能在截止後才提交申

請，麥潤培稱這亦是「小組」投票後決定接
納，但就重申自己認為這樣的程序不妥，或
會助相關公司看完其他報價後才出價。他並
稱，自己不怕會被廉署調查。

■「港獨」分子陳國強促廉署調查同為反對派的麥潤培。
fb圖片

◀市民到李文浩辦事處抗議。 香港文匯報記者 攝

▲市民將橫額標語放置在李文浩的辦事處外。

■由麥潤培任主席的委員會小組通過工作計劃，並指明由其前僱
主擔任200萬元撥款活動的合辦機構。■「服務隊」表明需要收取一成行政費用，並指需要加入員工開支。
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